

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

COLOCACION DE LA PRIMERA PIEDRA DEL PROYECTO DE AMPLIACIÓN DE LA PLANTA

SITIO DEL NIÑO DE KIMBERLY-CLARK EL SALVADOR

03 DE DICIEMBRE DE 2008

QUIERO CONTARLES QUE EN MI CASA HAY CINCO PERROS, HOY ESTOY VIVIENDO EN UNA CASA GRANDE, VOY HABLARLE A LA PRIMERA DAMA HOY AL SALIR DE AQUÍ PARA DECIRLE QUE VA EL SEXTO, CREO QUE TENEMOS PERRAS, NO PERROS, VAMOS A VER COMO RESOLVEMOS ESE PROBLEMA. MUCHAS GRACIAS POR EL REGALO, Y POR LA SORPRESA.

ME COMPLACE ESTA MAÑANA PARTICIPAR JUNTO A USTEDES EN ESTE ACTO DE COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DEL NUEVO EDIFICIO DE ESTA PUJANTE EMPRESA A LA QUE CONOZCO POR CASI 30 AÑOS, INICIATIVA CON LA QUE QUEDA DEMOSTRADA UNA VEZ MÁS, LA CONFIANZA DE LOS INVERSIONISTAS, DE LOS EMPRESARIOS EN EL CLIMA DE NEGOCIOS QUE VIVE EN EL PAÍS.

HAY UN EX COLEGA PRESIDENTE MEXICANO VICENTE FOX, QUE SIEMPRE DECÍA, LAS BUENAS NOTICIAS TAMBIÉN SON NOTICIAS Y MUY RARA VEZ SE RECOGEN EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NOTICIAS TAN IMPORTANTES COMO ESAS, HAY UNA DISCUSIÓN SOBRE LA CRISIS MUNDIAL Y DE TANTO HABLAR DE LA CRISIS, LA CRISIS Y LA CRISIS, TERMINAMOS EN CRISIS TODOS.

EFFECTIVAMENTE EL MUNDO ENTERO PASA POR UN MOMENTO DIFÍCIL, USTEDES LOS SABEN, PERO A PESAR DE TODO, NUESTRO PAÍS POR EL ORDEN MACROECONÓMICO QUE SE HA SOSTENIDO POR CASI 20 AÑOS, POR MEDIDAS ADECUADAS, POR UN ENDEUDAMIENTO BAJO, CON REGLAS CLARAS Y UNA PROYECCIÓN DE PAÍS MUY GRANDE, POR ESA RAZÓN, CON ESTA LUZ, YO NO DIRÍA BLINDADO PORQUE NADIE ESTA BLINDADO ANTE UNA CRISIS DE ESA MAGNITUD, SIN EMBARGO LO QUE MÁS NOS AFECTABA A LOS SALVADOREÑOS ES EL TEMA DEL PETRÓLEO. DE REPENTE LLEGÓ A COSTAR 147 DÓLARES Y YO DECÍA BUENO, HOY QUE HA CAÍDO A 48 ME DIJERON AYER, YO ME PREGUNTABA Y QUIEN SE QUEDA CON LOS 100 DÓLARES, PORQUE EN ESTA CHIVIADERA QUE HAN TENIDO EN LA BOLSA DE VALORES ESTADO UNIDOS CON EL PETRÓLEO, PORQUE NO HAY OTRA FORMA DE DESCRIBIR ESTA ESPECILACIÓN FINANCIERA QUE HA SIDO CRIMINAL Y MATADORA PARA LOS PUEBLOS DE AMÉRICA LATINA, INCLUSO TUVIERON ALGUNOS PAÍSES QUE TIENEN (...) NO HAY FORMA DE QUE EL MUNDO ABSORBA ESTOS PRECIOS.



(...) Y SEMANALMENTE ESTAMOS SIRVIÉNDOLE AL PAÍS, ESTÁN BAJANDO LOS COMBUSTIBLES AL BAJAR EL PETRÓLEO, INMEDIATAMENTE NOS BAJA EL COSTO DE LOS SUBSIDIOS PARA EL GAS PROPANO Y UNA SERIE DE SUBSIDIOS COMO LA ELECTRICIDAD QUE HEMOS MANTENIDO PARA LA GENTE MÁS POBRE DEL PAÍS; A MI ME VIVEN DICIENDO LAS GREMIALES, PRESIDENTE HAY QUE FOCALIZAR EL SUBSIDIO, YO LES DIGO YO ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO, PERO NO PODEMOS ABANDONAR A LA GENTE MÁS POBRE DE ESTE PAÍS, A LA GENTE QUE NECESITA LA MANO DEL GOBIERNO, ESA GENTE TRABAJA, ESA GENTE VIVE EN RINCONES LEJANOS A LA CAPITAL PORQUE GENERALMENTE NOS QUEDAMOS AQUÍ EN LA DISCUSIÓN, (...) EL VERDADERO EL SALVADOR NO ESTA EN LA CAPITAL, EL VERDADERO EL SALVADOR ESTA EN MORAZÁN, EL VERDADERO EL SALVADOR ESTA EN PERQUIN, EL VERDADERO EL SALVADOR ESTA EN TACUBA DONDE HAY UNA MUJER QUE NO LEE, QUE NO ESCRIBE QUE TIENE 27 AÑOS DE EDAD Y QUE TIENE 9 HIJOS.

QUE HACEMOS FRENTE A ESTA REALIDAD, POR ESO HEMOS MANTENIDO UNA SERIE DE PROGRAMAS SOCIALES DE MANERA RESPONSABLE, LOS HEMOS PAGADO TODOS, NO DEBO NI UN PESO DEL SUBSIDIO. (...)

EN EL AÑO 2004 QUE VINE ACÁ A INAUGURAR EL CENTRO DE DISTRIBUCIÓN, TEMBLÓ, EN ESA OPORTUNIDAD (...) QUE SEGURAMENTE NOS HUBIERA CAUSADO UN DAÑO ENORME.

QUIERO DECIRLES QUE LA INVERSIÓN LOCAL Y EXTRANJERA ESTA JUGADO UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LA MODERNIZACIÓN Y CRECIMIENTO ECONÓMICO QUE HA EXPERIMENTADO EL SALVADOR. A PESAR DE LA DIFÍCIL SITUACIÓN QUE ATRAVIESA EL MUNDO, LA PUJANZA DE NUESTROS EMPRESARIOS, EL ESFUERZOS DEL GOBIERNO POR ATRAER INVERSIÓN, HAN CONTRIBUIDO A MEJORAR LAS CONDICIONES SOCIALES Y ECONÓMICAS, Y POR SUPUESTO A MEJORAR LOS INDICADORES NACIONALES.

UN EJEMPLO CLARO DE ELLO ES ESTE PROYECTO DE AMPLIACIÓN DE LA PLANTA SITIO DEL NIÑO DE LA EMPRESA KIMBERLY-CLARK, REPRESENTA UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 31 MILLONES DE DÓLARES. YO HE INAUGURADO OTRAS TRES AMPLIACIONES ADEMÁS DE LA OBRA PÚBLICA DEL GOBIERNO QUE ES GRANDE, SIENDO APROXIMADAMENTE 900 MILLONES DE DÓLARES ESTE AÑO Y EL OTRO AÑO, VAMOS A INVERTIR YA EN PRESUPUESTO QUE LO APROBÓ LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, MÁS DE 700 MILLONES DE DÓLARES, ESO AYUDA, PERO EL DONANTE DE LOS PAÍSES ES LA EMPRESA PRIVADA, NO ES EL GOBIERNO.

EL GOBIERNO DEBE FUNCIONAR COMO GOBIERNO FUERTE COMO INSTITUCIÓN SÓLIDA QUE EVITE LOS ABUSOS DEL MERCADO BÁSICAMENTE, LO ESTAMOS HACIENDO, AHÍ



VEAN BIEN SU EJEMPLO CON EL TEMA DE LOS ACAPARADORES DEL FRIJOLES Y LES DESCUBRIMOS UNA CANTIDAD DE FRIJOLES TREMENDAS (...)

PARA QUE UNA EMPRESA COMO KIMBERLY-CLARK, YA TENGAN AÑOS DE CONFIAR EN ESTE PAÍS, DECIDA INVERTIR 31 MILLONES DE DÓLARES, LO HACE PRO VARIAS RAZONES, EN PRIMER LUGAR, LA MANO DE OBRA, EL CAPITAL HUMANO SALVADOREÑO ES EXTRAORDINARIO, SABER QUE EN LATINOAMERICA SE CONSUME TANTO PRODUCTO COMO LO DE KIMBERLY CLARK HECHO POR LOS SALVADOREÑOS ME ENTUSIASMA Y ES UNA BUENA NOTICIA.

PERO ADEMÁS QUIERO MENCIONARLES ALGO DE LO QUE NADIE HABLA QUE SE LLAMA LA GOBERNABILIDAD, EN ESTE PAÍS (...) EN ESTE GOBIERNO, NO HEMOS TENIDO UNA SOLA HUELGA, HACE DOS DÍAS TERMINARON ALGUNOS QUE ESTÁN PIDIENDO BONOS DE 300 DÓLARES CUANDO LES ACABAMOS DE AUMENTAR A LOS MAESTROS Y A LOS MÉDICOS QUE TODOS LOS AÑOS LES AJUSTAMOS SU ESCALAFÓN, CREAMOS FOSALUD, RED SOLIDARIA, EN FIN.

ESTE SERVIDOR COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL PAÍS, NO HA MANDADO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, NI UN SOLO DECRETO VETADO QUE HA HECHO OBSERVACIONES Y NEGOCIAMOS JUNTOS, LA TRANQUILIDAD DEL PAÍS, LA BUENA IMAGEN DEL PAÍS, ES PRODUCTO DE UNA OPERACIÓN POLÍTICA DEL GOBIERNO, EL GOBIERNO EXITOSO SON AQUELLOS QUE QUIEREN COOPERACIÓN (...) Y ESO SE LLAMA GOBERNABILIDAD, NEGOCIAR, CASOS, HABLAR CON LOS EMPRESARIOS, FACILITAR LAS COSAS Y ESTORBAR MENOS COMO GOBIERNO PARA QUE LOS NEGOCIOS SE PUEDAN HACER DE UNA MANERA ÁGIL.

NOS ENTUSIASMA SABER QUE ESTE PROYECTO CONTEMPLA NO SOLO LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO EDIFICIO E INSTALACIÓN DE NUEVA MAQUINARIA PARA LA FABRICACIÓN DE PAPEL HIGIÉNICO, SINO TAMBIÉN EL MONTAJE DE UNA PLANTA DE PREPARACIÓN DE PASTA CON PAPEL RECICLADO. ESTAMOS HABLANDO UN MODERNO COMPLEJO DE PRODUCCIÓN DE DOS MIL 600 METROS CUADRADOS.

QUIERO APROVECHAR PARA AGRADECER A TODAS LAS EMPRESAS QUE COMO KIMBERLY-CLARK, SE HAN DESARROLLADO EN EL PAÍS CON PROYECTOS E INVERSIONES EN LOS DIFERENTES SECTORES ECONÓMICOS Y QUE HAN CREÍDO EN LA DIVERSIDAD DE OPORTUNIDADES QUE OFRECE EL SALVADOR.

A JUNIO DEL PRESENTE AÑO, Y SEGÚN CIFRAS DEL BANCO CENTRAL DE RESERVA, NUESTRO PAÍS HA RECIBIDO MÁS DE 6 MIL 500 MILLONES DE DÓLARES EN LA INVERSIÓN EXTRANJERA, EN LO QUE DURA NUESTRO GOBIERNO, PRINCIPALMENTE EN SECTORES FINANCIEROS, ELECTRICIDAD E INDUSTRIA, CLARO EL FINANCIERO TIENE QUE HACER LA



MITAD DE ESTO, QUE FUE LA VENTA DE LOS BANCOS NACIONALES A LAS GRANDES CORPORACIONES

NOS SENTIMOS MOTIVADOS ANTE EL COMPORTAMIENTO DE EMPRESAS COMO KIMBERLY QUE CAMINAN CON RUMBO DEFINIDO Y LE AYUDAN AL CRECIMIENTO DE EL SALVADOR.

HAY ALGUNOS TRASNOCHADOS QUE ANDAN DICIENDO QUE EL CAPITALISMO YA MURIÓ, QUE EL CAPITALISMO ES EL MODO DE VIDA DE GENERAR RIQUEZA Y LA GENERACIÓN DE RIQUEZA SE TRADUCE EN EMPLEO, LO QUE SE ESTA MURIENDO ES EL ESPECULADOR, EL CHIVIADOR EL QUE SE FUE A LA BOLSA A AGARRAR LOS FONDOS DE INVERSIÓN Y APOSTARLE AL PETRÓLEO Y PONERNOS UNA PISTOLA PRÁCTICAMENTE A LOS PAÍSES MÁS POBRES PARA VENDERENOS A 147 DÓLARES EL PETRÓLEO, ESE NO ES EL CAPITALISMO QUE QUEREMOS, QUEREMOS ESTE CAPITALISMO, UNA EMPRESA COMO KIMBERLY QUE INVIERTE Y VE EN EL LARGO PLAZO PORQUE OBSERVA REGLAS CLARAS DEL JUEGO.

ESTAMOS MOTIVADOS PORQUE LAS GESTIONES QUE COMO GOBIERNO HEMOS DESARROLLADO PARA PROTEGER LA ECONOMÍA NACIONAL, SON UNA PRUEBA IRREFUTABLE DEL COMPROMISO QUE TENEMOS CON LOS SALVADOREÑOS Y CON EL SECTOR PRODUCTIVO.

ESTAMOS CONSCIENTES DE QUE EL PAÍS NECESITA QUE SUBSISTAN LAS EMPRESAS PEQUEÑAS Y GRANDES, TODO CON EL FIN DE GENERAR MÁS EMPLEOS Y MÁS EXPORTACIONES.

ESO ES LO QUE HOY PRECISAMENTE ESTÁ HACIENDO Y LO QUIERO DESTACAR CON ESTA INVERSIÓN, KIMBERLY-CLARK, SE CONVIERTEN EN LA PLANTA DE PRODUCCIÓN DE PAPEL MÁS GRANDE DE LATINOAMÉRICA, DEMOSTRANDO QUE CONFÍAN Y QUE LE APUESTA AL DESARROLLO DE LA PEQUEÑA NACIÓN CUSCATLECA.

CON EL NUEVO PROYECTO, ESTA EMPRESA NO SOLO SE HA FIJADO COMO META EL INCREMENTO DE SU PRODUCCIÓN PARA ABASTECER A LA REGIÓN CENTROAMERICANA Y EL CARIBE, SINO QUE ADEMÁS ESTÁN RESPALDANDO LOS ESFUERZOS DE TODOS, LOS ESFUERZOS DE LA EMPRESA PRIVADA, DEL GOBIERNO, PARA GENERAR MÁS Y MEJORES EMPLEOS.

SE TRATA DE BUENAS NOTICIAS PARA LOS RESIDENTES DE SAN JUAN OPICO Y DE OTRAS CIUDADES CERCANAS, QUIENES DEBEN SABER QUE LA EMPRESA KIMBERLY-CLARK CREARÁ MÁS DE 100 PLAZAS PARA LOS RESIDENTES EN ESTE MUNICIPIO. A ESTO SE

SUMA EL PERSONAL YA EXISTENTE Y EL HECHO DE QUE CUENTA CON UN CENTRO DE DISTRIBUCIÓN DE ÚLTIMA GENERACIÓN.

SABEMOS, QUERIDOS AMIGOS, QUE LOS PROFESIONALES, TÉCNICOS Y OBREROS QUE LABORAN EN ESTA EMPRESA, RECIBEN CAPACITACIÓN CONSTANTE EN BÚSQUEDA DE CALIDAD, CON MIRAS A CENTRALIZAR TODOS LOS PROCESOS Y CUBRIR LAS DEMANDAS DE CRECIMIENTO PARA LOS AÑOS POR VENIR.

ESTAMOS CONCIENTES DE LOS ESFUERZOS QUE REPRESENTA UNA INVERSIÓN DE ESTE TIPO, Y TAMBIÉN ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE EL DESARROLLO NUNCA DEBE ESTAR DIVORCIADO DE LA RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL Y POR ESO NOS ALEGRA SABER QUE AQUÍ SE PRODUCE EN ARMONÍA CON EL AMBIENTE, ADEMÁS INCORPORADO A UNO DE LOS PROGRAMAS RECIENTEMENTE LANZADO POR EL GOBIERNO, LA PARTE ECOLÓGICA.

PRUEBA DE ESE COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE, ES EL PROCESO DE FIBRA DE RECICLAJE, QUE PROTEGE ALREDEDOR DE 120 MIL ÁRBOLES AL MES, PARA EVITAR CONTAMINAR Y PERJUDICAR EL MEDIO AMBIENTE. A ESO SE SUMA QUE ESTA EMPRESA PERTENECE AL PROGRAMA NACIONAL "RED VERDE" IMPULSADO POR EL MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES, CON EL PROGRAMA DE RECICLAJE DENOMINADO "LAS NUEVE VIDAS DEL PAPEL."

LOS FELICITO POR EL ARRANQUE DE ESTE PROYECTO PROMETEDOR, YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE VAN A TENER ÉXITO EMPRESARIAL Y QUE ADEMÁS VA A GENERAR IMPORTANTES PUESTOS DE EMPLEO PARA LOS SALVADOREÑOS.

QUISIERA PARA FINALIZAR CONTARLES UN PAR DE COSAS, HACE UN AÑO, EMPEZAMOS A OBSERVAR EN EL MUNDO ENTERO PROBLEMAS DE LIQUIDEZ, AUMENTO DE PRECIOS DE LOS ALIMENTOS, AUMENTO DE LOS PRECIOS DEL PETRÓLEO, Y YO LE LLAMÉ LA TORMENTA PERFECTA, PORQUE SE ESTABAN ALINEANDO TODAS LAS COSAS, PARA LLEGAR A LO QUE HOY LLEGAMOS, YA HAY UNA DECLARACIÓN DE RECESIÓN TÉCNICA EN EUROPA, ESTADOS UNIDOS TIENE PROBLEMA, BUENO, FRENTE A ESTO HAY QUE TOMAR MEDIDAS, EL GOBIERNO NO SE PUEDE QUEDAR LLORANDO EN LA CUNETAS, TENEMOS QUE BUSCAR MEDIDAS.

Y DECIDIMOS VARIAS COSAS, EN PRIMER LUGAR Y DE MANERA RESPONSABLE NEGOCIAMOS CON LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y CON EL BID Y EL BANCO MUNDIAL, UN PRÉSTAMO DE 950 MILLONES QUE SERVIRÁ PARA BORRAR NUESTROS COMPROMISOS DE VENCIMIENTO DE DEUDA DE LOS EUROBOBONS 2011, ESO LO VA PAGAR EL PRÓXIMO

GOBIERNO, ESTAMOS ACTUANDO EN BENEFICIO DEL PAÍS, 650 MILLONES. Y POR OTRO LADO, ESTAMOS HEREDANDO AL PRÓXIMO GOBIERNO 300 MILLONES DE DÓLARES, QUE LE SERVIRÁN PARA PROYECTOS SOCIALES, EDUCACIÓN, SALUD, CARRETERAS, INFRAESTRUCTURA EN GENERAL.

PERO ADEMÁS DE ESO, A PESAR DE QUE HA BAJADO UN POCO LA PRESIÓN, ENTIENDO QUE YA LOS BANCOS ESTÁN SOLTANDO POCO A POCO LA LIQUIDEZ, PORQUE EL GOBIERNO NO ES PRESTAMISTA, EL GOBIERNO FACILITA, AQUÍ HAY BANCOS INTERNACIONALES, CLARO TIENEN PROBLEMAS A NIVEL MUNDIAL, PERO LO QUE HICIMOS ES BUSCAR EN EL BID UNA LÍNEA DE 500 MILLONES DE DÓLARES, SE LA VAMOS A TRAER, INYECTÁRSELA AL BANCO CENTRAL, EL BANCO CENTRAL NO PUEDE HACER PRÉSTAMOS, ENTONCES LO QUE HACEMOS ES COMPRAR CARTERA BUENA DE LOS BANCOS, EN ESTO INCLUYO A LA BANCA PRIVADA Y A LA BANCA ESTATAL, Y VAMOS A COLOCAR, Y YO ESPERARÍA QUE ESTO FUERA LA TERCER SEMANA DE DICIEMBRE, LE VAMOS A INYECTAR A LA ECONOMÍA ESOS 500 MILLONES DE DÓLARES.

NO BASTANDO ESTO, FUIMOS AL FONDO MONETARIO Y NEGOCIAMOS UNA LÍNEA QUE VA DE LOS 350 HASTA 1,400 MILLONES DE DÓLARES, UNA LÍNEA CONTINGENCIAL, EN EL CASO DE QUE LA CRISIS MUNDIAL SE AGRAVE, ESTO SIGNIFICA QUE EL PAÍS VA PODER ENFRENTAR LA CRISIS, ESTO SIGNIFICA QUE EL PAÍS TIENE LOS COLCHONES, LOS RESORTES NECESARIOS PARA SALIR ADELANTE. PERO NO NOS ESTÁN PRESTANDO ESTA PLATA PORQUE SOMOS UN PAÍS QUE SE HA PORTADO MAL EN EL PASADO, NOS LA ESTÁN PRESTANDO PORQUE HAY UN GOBIERNO SERIO, HEMOS TENIDO GOBIERNOS QUE PAGAN SU DEUDA, TODOS LOS AÑOS PAGAMOS CASI 650 MILLONES DE DÓLARES EN SERVICIO DE LA DEUDA Y ADEMÁS CUMPLIMOS, HONRAMOS LOS COMPROMISOS.

Y ESO ES FUNDAMENTAL, PORQUE CUANDO UNO SE COLOCA EN COLA EN LA VENTANILLA, DICEN EL SALVADOR, Y NOS HAN DADO ESTOS PRÉSTAMOS. HAY PAÍSES HACIENDO COLA POR VARIOS MESES, NO HAN RECIBIDO NINGÚN APOYO. OJALÁ NO TENGAMOS QUE USAR LA LÍNEA DE CONTINGENCIA.

FINALMENTE QUIERO FELICITAR A LOS EJECUTIVOS DE KIMBERLY-CLARK, A TODOS ACÁ QUE HEMOS PLATICADO, ME HAN CONTADO DE LOS PLANES DE EXPANSIÓN Y DECIRLES QUE LA ÚNICA MANERA DE SALIR ADELANTE ES TENER UN GOBIERNO CLARO, REGLAS CLARAS, QUE EL GOBIERNO COBRE LOS IMPUESTOS QUE DEBE COBRAR, QUE LOS INVIERTA EN EL ÁREA SOCIAL COMO LO ESTAMOS HACIENDO NOSOTROS, QUE NO AUMENTE LOS IMPUESTOS.



NOSOTROS EN EL 2004, LANZAMOS LA REFORMA FISCAL Y ... HAY QUE SUBIR EL IVA, NI EL IVA NI LA RENTA SUBIMOS, PERO SI SUBIMOS EN CUATRO AÑOS 1,500 MILLONES DE DÓLARES EN RECAUDACIÓN, FÁCIL, ... DE LA EVASIÓN Y DESAPARECIÓ PRÁCTICAMENTE ALGUNOS PUNTOS DE ELUSIÓN QUE TENÍAMOS EN EL CÓDIGO TRIBUTARIO, PERO SOBRE TODO LA ADMINISTRACIÓN SANA DE RECURSOS Y EL COBRO DE PARTE DEL MINISTERIO DE HACIENDA A LOS QUE TIENE QUE PAGAR. HOY HAY MÁS CONTRIBUYENTES, HABÍA GENTE QUE NO PAGABA, HEMOS DADO ... FISCAL.

PERO YO LES QUIERO DECIR QUE EL PAÍS ESTÁ TRANQUILO, AL PAÍS HAY QUE CUIDARLO, PORQUE EN EL AVANCE DEMOCRÁTICO DE EL SALVADOR NOS HA COSTADO MUCHO, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE BUENO POR KIMBERLY-CLARK, QUE BUENO POR USTEDES QUE ESTÁN EN UNA EMPRESA SÓLIDA QUE CREE EN EL SALVADOR Y POR ESA RAZÓN, LE DECÍA YO AL PRESIDENTE DE LA OPERACIÓN EL SALVADOR, AHÍ VOY A ESTAR, Y DE AQUÍ NOS VAMOS CORRIENDO CON EL MINISTRO A MORAZÁN, PORQUE TENEMOS QUE DESPLEGAR LA POLICÍA RURAL, QUE YA LA DESPLEGAMOS CASI EN TODOS LADOS, LA POLICÍA RURAL, NOS HA DADO UN BUEN RESULTADO POR CIERTO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.